L'eau chaude sanitaire, quelques astuces

Ne gaspillez pas l'eau chaude!



L'eau chaude représente en moyenne un tiers de la chaleur totale consommée dans une habitation. Une des mesures d'économie les plus efficaces consiste à remplacer les bains par des douches et à diminuer la durée de celles-ci. Se laver les mains à l'eau froide évite de faire circuler l'eau chaude du chauffe-eau jusqu'au robinet pour ensuite qu'elle se refroidisse dans les tuyaux. De plus, baisser la température de son chauffe-eau, permet d'économiser de l'énergie et d'éviter que votre équipement ne fonctionne en continu. Pour info, une température de consigne fixée entre 55 à 60°C est suffisante pour éviter le

développement des bactéries, vous assurer un bon confort et éviter les factures qui explosent ! Bien régler la température de son chauffe-eau, le programmer ou l'éteindre en cas de longue absence peut représenter jusqu'à 70% d'économies sur la facture d'eau chaude.

Pommeaux de douches avec régulateur de jet



L'eau chaude représente en moyenne un tiers de la chaleur totale consommée dans une habitation. Un pommeau de douche avec régulateur de jet permet de diviser par deux la consommation d'eau sans diminuer le plaisir de la douche. Ils permettent aussi de réduire la consommation au niveau des lavabos et des éviers. Les petits écogestes font les grandes économies en matière d'énergie et d'eau et sont bons pour le climat!